

## • RÉSERVEZ LA DATE •

De concert avec le gouvernement du Nouveau-Brunswick,  
la Fondation des maladies du coeur et de l'AVC du Nouveau-Brunswick  
est fière de présenter son premier colloque sur l'obésité infantile :



# PROMOTION DU POIDS SANTÉ CHEZ LES ENFANTS

## QUAND :

**Mercredi 6 juin, 2018**

## OÙ :

**Casino Nouveau-Brunswick, Moncton**

Ce colloque entend réunir, entre autres, des professionnels des soins de santé, des décideurs, des éducateurs et des intervenants communautaires et leur permettre de partager leurs stratégies, de créer des partenariats et de coordonner leurs efforts, afin de lutter contre l'épidémie croissante d'obésité infantile.

### Conférenciers principaux :

Les docteurs Yoni Freedhoff et Sara Kirk jouiront de la collaboration d'un groupe de spécialistes exceptionnels en vue d'entreprendre un mouvement dans la lutte contre l'obésité infantile.

Un service d'interprétation simultanée sera offert.

**Nous fournirons plus d'information au début de 2018.**



PARTENAIRE :



COMMANDITAIRES  
MAJEURS :



Boehringer  
Ingelheim

New Brunswick  
Medical  
Society

Société  
Médicale  
NB  
du Nouveau-Brunswick